

合理化とブランド化で生き抜く

国内生産にこだわり続ける包帯メーカー

第27回 “マネカフェ” では、日本で初めて弾力包帯の開発・製造に成功した
田倉繻帯工業株式会社 代表取締役 田倉勉氏 にご講演頂きます。



田倉繻帯工業(株)は、1951年、田倉社長の祖父である田倉仁三郎氏が、有限会社倉之森工業を作ったのが始まり。関東地方の織物産地として名声を高めていた八王子で、5年ほどの織物修行の後に独立し、男物着物地で信頼されテパートに直納していました。

戦後は医療用ガーゼや包帯の製造へと方向転換。在日米軍への物資等を調達・管理する調達庁より伸縮性のある包帯の製造依頼があり、2年かかりで日本発の「弾力包帯」を開発しました。

家業を継ぐ前は大手製薬会社で勤務をしていた田倉社長。5年半鍛えられた営業スキルで、販路を開拓・拡大しました。現在では業界の中で約3割を占めるトップシェアです。

田倉社長は、どのような考えで、どのような経営者としてのお仕事をされているのでしょうか。そして、今後の経営方針や事業継承についてもお話頂きます！

日時	平成28年7月11日(月) 講演会: 18:00~19:30 懇親会: 19:30~21:00 ※講師にもご参加頂きます	定員	40名(先着順)
会場	サイバーシルクロード八王子 八王子市明神町2-27-6 4階	参加費	無料 ※懇親会へご参加の方のみ、 1,500円のご負担願います
ゲスト スピーカー	田倉繻帯工業株式会社 代表取締役 田倉勉氏	申込	下記必要事項を記入の上、メール 又はFAXにてお申し込み下さい

お申し込み (懇親会へもご参加頂ける方は○をお付け下さい)		MAIL info@cyber-silkroad.jp FAX 042 (639) 1008	
参加者氏名	連絡先 (TEL/MAIL) 懇親会[参加・不参加]	☎	☒
事業所名	業種		